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El informe ambiental recomienda que se adopten medidas contra los malor
olores procedentes de Pinsos Ricart

Un informe ambiental
da la razón a los vecinos

Josep Maria Llesuy, alcalde de Sant Pere.

A los vecinos del centro deSant Pere de Vilamajor les
han dado la razón en sus

denuncias sobre los malos olores

que proceden de la fábrica de pien¬
sos, Pinsos Picart. El pasado día 25
de enero, el alcalde de Sant Pere de
Vilamajor, el convergente Josep
Maria Llesuy, se reunió con la la
Associació de Veïns de Sant Pere,
para tratar de diversas cuestiones.
El alcalde informó a los vecinos que

desde hace dos semanas el Ayunta¬
miento de Sant Pere dispone de un
informe ambiental en el que se re¬

marca la existencia de estos malos
olores y la necesidad de adoptar
medidas en contra de los mismos.
El alcalde explicó a los vecinos que
el Ayuntamiento redactará una or¬
denanza para dar respuesta a este
problema. Los vecinos, según ban
señalado, valoran esta medida co¬

mo una respuesta "a las acciones
depresión que están llevando a cabo
los vecinos del núcleo".
En relación a Pinsos Picart, y

JORDI ABAYÀ

El debate de la creación denuevas comarcas vuelve a la

primera plana de la actuali¬
dad con la reforma de la división
territorial de Catalunya, concre¬
tamente con la luz verde que el
Govern ba dado esta semana a la
Llei de Vegueries y a la Llei del
Area Metropolitana de Barcelona.
Concretamente en la comarca del
Vallès Oriental, se ba reactivado
el debate sobre la creación de la
nueva comarca del Moianès. Esta
nueva comarca, que tendría su ca¬

pital en Moià, incluiría a un total
de diez municipios actualmente

como solución definitiva al proble¬
ma que presenta su presencia en
el centro de la población, el alcalde
explicó que estaba pendiente de re¬
cibir de los propietarios de la em¬

presa tres propuestas de viabilidad
para su traslado. Llesuy adelantó
a los vecinos que si finalmente no
existían estas propuestas, el Ayun-

distribuidos entre las comarcas

del Vallès Oriental, Osona y el Ba¬
ges. Concretamente en el caso del
Vallès Oriental, de crearse la nue¬

va comarca, se escindirían los mu¬

nicipios de Castellterçol, Castell¬
cir, Granera y Sant Quirze Safaja.
Abora, con la puesta en marcha

de las Vegueries, estos municipios
pedirán que su nueva comarca no

dependa de la Vegueria de Barce¬
lona, que es donde se incluirá el
conjunto del Vallès Oriental, sino
que quieren que se incorpore a la
de la Catalunya central, cuya capi¬
talidad estará en Manresa.

Los municipios que integran el
Moianès, con la excepción de Sant

tamiento volvería a reiterar a la

empresa su propia propuesta de
convenio para su salida del centro.
El alcalde, según ban expuesto

los vecinos, abordó otras cuestio¬
nes como la situación de las ale¬

gaciones presentadas al POUM o
la recuperación del local social La
Fàbrica. Según el alcalde, las ale-

Quirze Safaja, que lo hará en los
próximos días, ya ban aprobado
mociones en sus respectivos ple¬
nos municipales en las que se pide
al departament de Governació que

reconozca a la nueva comarca y

que los añada a la nueva Vegue¬
ria. Una vez todos los municipios
hayan cumplido con este trámite,
lo ayuntamientos presentarán una

petición formal ante Governació.
Los ayuntamientos, según expli¬
có Josep Montràs, presidente del
Consorci del Moianès, añadirán
otra documentación que avala su

petición. Concretamente se adjun¬
tará un trabajo que ba realizado
el profesor de Geografia de la Uni-

ORDENANZA

El alcalde se

comproinetió ante los
vecinos a redactar una
ordenanza para darle
respuesta,

gaciones al POUM ya han sido con¬

testadas y se está pendiente de su

envio a los interesados. También
se señaló que antes de proceder a

la aprobación del POUM se debe¬
rían resolver cuestiones como la

decisión técnica sobre la fábrica
de piensos, la afectación del núcleo
de Faldes del Montseny y la deci¬
sión de urbanismo sobre Refugis
del Montseny.
En relación al local social, el al¬

calde aseguró que en el plazo de dos
meses se procedería a la licitación
del nuevo edificio que contará con

un presupuesto de 2.400.000 euros.
Sobre esta cuestión no bay acuerdo
entre los vecinos y el Ayuntamien¬
to. Los vecinos consideran que el

problema del techo de La Fàbrica
podria solucionarse con una es¬
tructura metálica cuyo coste calcu¬
lan en unos 70.000 euros y que ello
podria ahorrar la construcción del
nuevo edificio. El Ayuntamiento,
sin embargo, rechaza esta posibili¬
dad, ya que La Fàbrica está afecta¬
da por el POUM y debe ser derriba¬
da para construir pisos.

TRAMITACIÓN
Este martes el Govern dio
luz verde a la tramitación
de ia Llei de Vegueries,

versitat de Lleida, Jesús Bargue¬
ño, en que se detallan las peculia¬
ridades locales que justificarían la
creación de la nueva comarca.

Los municipios del Moianès,
que cuentan con una población
de unas 13.000 personas, hace ya
años que reivindican una identi¬
dad territorial propia. A partir
del año 2000, tras el informe Roca
que reabrió la posibilidad de crear
nuevas comarcas, ya hubo una
petición similar por parte de los
ayuntamientos de la zona. Abora
los ayuntamientos de esta zona^
han reformulado la petición por
propia recomendación del Depar¬
tament de Governació.

CASTELLTERÇOL
Cuatro municipios reclaman su propia comarca y unirse a la veguería
de la Catalunya central

El Moianès vuelve a la palestra
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